



NO 3

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 6 JANVIER, 1970

VISITE EN AFRIQUE DE MONSIEUR JEAN-EUDES DUBÉ

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, annonce qu'à l'invitation du Président de la République du Cameroun, son Excellence M. Ahmadou Ahidjo, le Gouvernement canadien a accepté avec plaisir d'envoyer une délégation aux cérémonies du dixième anniversaire de l'indépendance du Cameroun, qui se dérouleront à Yaoundé du 10 au 12 janvier prochain. La délégation sera présidée par M. Jean-Eudes Dubé, ministre des Affaires des anciens combattants, qui sera accompagné de son épouse et comprendra également M. C.O.R. Rousseau, nouvel ambassadeur du Canada au Cameroun, et Mme Rousseau.

En outre, M. Dubé se rendra subséquemment à Nouakchott, capitale de la République islamique de Mauritanie où il participera à l'inauguration de l'exposition itinérante intitulée "Visages du Canada".

Entre ses visites au Cameroun et en Mauritanie, M. Dubé séjournera au Sénégal où il doit rencontrer diverses personnalités sénégalaises.